BELFORT Samedi 7 octobre 2017

TERRITOIRE DE BELFORT Culture

# kéennes : certifiées pour s'améliore



## 80 000 euros pour le tissu associatif

Comme chaque année depuis 1996, les Eurockéennes de Belfort ont mis en place l'opération De l'Action dans l'Aire avec leur partenaire Cora. Cette opération consiste à proposer la tenue des deux sandwicheries « petit prix », l'une sur le site du festival, l'autre sur celui du camping, à des associations de l'Aire urbaine afin de les aider à financer des projets solidaires.

En 2017, une vingtaine de dossiers sont arrivés sur les bureaux de Territoire de Musiques, organisateur des Eurockéennes. Deux ont été retenus : celui de l'association Aidamitié qui soutient le centre de Loisirs Pluriel accueillant des enfants de 3 à 13 ans dont la moitié est porteuse de handicap, et celui de l'Entente sportive Territoire de Belfort handball (ESTB) qui souhaite renforcer l'encadrement de sa section pour des personnes autonomes déficientes mentales. Cette dernière a été soutenue par le Rotary Belfort Aire urbaine qui a mobilisé ses membres durant les quatre jours du festi-

« Chaque association achète ses sandwichs à Cora qui a négocié au plus petit prix », rappelle Frédéric Adam, responsable du pôle commercial, mécénat et sponsoring aux



Parmi la trentaine d'associations présente aux Eurockéennes, plus de la moitié, comme l'ASMB tennis de table, a assuré le fonctionnement des buvettes. Photo ER

Eurockéennes. Au final, 10 000 sandwichs ont été vendus durant le festival permettant de remettre un chèque de 3 136 à l'association Aidamitié et 7 000 euros à l'ESTB via le Rotary.

### La première image donnée aux festivaliers

Plus largement, une trentaine d'associations sont intervenues durant le festival pour différentes missions (tenue des buvettes, accueil camping, tri des déchets...). « Soit elles postulent, soit nous les sollicitons pour leur savoir-faire », éclaire encore Frédéric Adam. « Les responsables d'association sont formés durant une journée. Ces associations sont souvent la première image du festival donnée aux festivaliers. Il s'agit de tenir la route. Le système est d'ailleurs reconnu de mieux en mieux par les festivaliers. » Au final, quelque 80 000 euros ont été reversés à ces associations, soit un peu plus de 2000 euros en moyenne par association.

> Les associations souhaitant présenter leurs projets pour l'édition 2018 de De l'Action dans l'Aire peuvent contacter Territoire de Musiques : festival@eurockeennes.fr